

M. l'échevin L.-A. Lapointe propose alors les amendements suivants qui sont adoptés: concernant l'imposition d'une taxe sur toute personne ou compagnie produisant ou distribuant de la force motrice et de l'énergie électrique; afin de fixer pour un certain nombre d'années l'évaluation de la valeur d'immeubles employés par quelque compagnie de chemin de fer comme usines ou boutiques, etc.; pour ratifier le contrat ou arrangement entre la Ville et la Compagnie du Grand-Tronc; pour autoriser la Ville à demander le pouvoir d'édicter un règlement concernant l'observance du dimanche et aussi dans le but de taxer certaines personnes qui ont de gros revenus et ne paient aucune taxe à la Ville. M. l'échevin L.-A. Lapointe propose aussi que, nonobstant toute loi ou tout contrat, la Ville soit autorisée à poser sous terre, dans les rues et voies publiques de Montréal, des tuyaux ou conduites de gaz avant l'expiration de son contrat avec la Compagnie de Gaz de Montréal.

*Pour:* Lapointe, Proulx, Mercier et Lévesque—4.

*Contre:* Sadler, White, Martin et Payette—4.

Ladite proposition est ainsi négative.

M. l'échevin Payette propose de demander que la Ville soit autorisée à contribuer à l'instruction technique à Montréal.

Adopté.

La question de la taxe des presbytères étant discutée, M. l'échevin L.-A. Lapointe propose de reprendre en considération la clause adoptée à ce sujet, à la dernière séance de la Commission.

M. l'échevin Mercier propose l'adoption de la clause.

Ladite proposition est adoptée.

M. l'échevin White propose en amendement que la clause soit adoptée en en retranchant les deux dernières lignes après le mot "*presbytère*."

M. l'échevin Payette propose, et il est

*Résolu:* De demander le pouvoir général de constituer un bureau de contrôle en vertu d'un règlement qui déterminera les attributions et la composition de ce bureau et fixera le salaire de ses membres.

M. l'échevin Sadler propose, et il est

*Résolu:* Qu'un amendement soit préparé par le Département en Loi pour demander le droit de disposer de certains édifices municipaux à St-Henri et à Ste-Cunégonde, et d'en appliquer le produit à bâtir ou reconstruire des édifices de même nature.

M. l'échevin Payette propose alors, et il est

*Résolu:* Que le greffier de la Ville soit autorisé à faire traduire et imprimer le projet de loi contenant les amendements adoptés par cette Commission et de l'adresser aux membres de la Commission avant leur dernière réunion.

*Ajournement.*

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

## CONSEIL MUNICIPAL

### ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 17 DECEMBRE

#### ORDRE DU JOUR

#### RAPPORTS.

1. *Incineration.*—Pour accorder certain contrat à la Cie Beaver Smelting.
2. *Spéciale.*—Au sujet du Canal Beauharnois.

#### RÈGLEMENTS.

3. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
4. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).

#### MOTION.

5. *Dagenais.*—Pour forcer les compagnies d'abattoirs de payer le traitement d'un inspecteur.

#### RÈGLEMENTS

6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 49. (Houlé).

Ald. L. A. Lapointe then moved the following amendments which were adopted, concerning: the levying of a tax on all persons or companies producing or distributing electric power and energy; fixing for a certain number of years the estimated value of real estate used by certain railway companies, such as plants or shops, etc; ratifying the deed or agreement made between the City and the Grand Trunk Railway Co.; authorizing the City to ask the power of enacting a by-law concerning Sunday observance; and also taxing certain parties who enjoy large incomes and who pay no taxes to the City.

Ald. Lapointe also moved that, notwithstanding the law, or any agreement, the City be authorized to lay under the streets and public roadways of the City of Montreal, gas pipes or conduits before the expiry of the City's agreement with the Montreal Gas Company.

*Yeas:* Lapointe, Proulx, Mercier and Lévesque—4.

*Nays:* Sadler, White, Martin and Payette—4.

So said motion was lost.

Ald. Payette moved that the City be authorized to contribute to technical instruction in the City of Montreal.

The question of taxing presbyteries being discussed, Ald. L. A. Lapointe

*Moved:* That the clause adopted at the last meeting of the Committee, concerning this matter, be reconsidered.

Ald. Mercier moved the adoption of the clause.

Said motion was carried.

Ald. White moved as an amendment, that said clause be adopted by striking therefrom the two last lines after the word "*presbytery*."

Ald. Payette moved, and it was

*Resolved:* That general powers be asked to appoint a board of control in virtue of a by-law which will determine the power and composition of said board and which will fix the salaries of its members.

Ald. Sadler moved, and it was

*Resolved:* That an amendment be prepared by the Law Department asking power to dispose of certain municipal buildings in St. Henry and Ste. Cunégonde, and to apply the proceeds to reconstruction of buildings of a similar nature.

Ald. Payette then moved, and it was

*Resolved:* That the City Clerk be authorized to have translated and printed the proposed bill containing amendments adopted by this Committee, and to send copies of same to the members of the Committee prior to the final meeting being held.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,  
City Clerk.

## CITY COUNCIL

### SPECIAL MEETING OF THE 17th OF DECEMBER

#### ORDER OF THE DAY

#### REPORTS.

1. *Incineration.*—To award a certain contract to Beaver Smelting Co.
2. *Special.*—Anent the Beauharnois Canal.

#### BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).

#### MOTION.

5. *Dagenais.*—To compel Abattoir Companies to pay salary of an inspector.

#### BY-LAWS.

6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49. (Houlé).